
Compte rendu CA du
27/09/2023

Ordre du Jour

1. Présentation de Maud 1
2. Présentation clôture et budget 23 et 24 1
3. AG fédérale 2
4. Point préparation AG 2
5. Suivi licencié 2
6. Attribution des compétitions 2
7. Stage Comité et Formation 2
8. Questions diverses 3

Présents
Guillaume Prieto - Fabrice Bulteau - Patrick Fageol - Roxane Cerize - Pierre-Julien Viailly –

Absents Excusés
Fabienne Margueritte - Nicolas Vicart - Ludovic Culleron

Réunion

Début de séance à 19h30

1.Présentation de Maud
Maud rejoint l’équipe de comité avec un contrat pro, elle a intégré la formation CQP Animateur
Badminton et le module de préformation DEJEPS. Maud sera présente à l’AG pour la présenter
aux représentants des clubs. Elle va notamment s’occuper des sessions chez IDHEFI, suivre les
stages collectifs, et son projet c’est le développement des plateaux minibad.

2.Présentation clôture et budget 23 et 24
La comptable et la trésorière étant absentes pour des raisons personnelles, Guillaume présente la
clôture et le budget prévisionnel de la saison à venir. Certaines lignes du budget de la saison
2023/2024 sont retouchées et les membres du comité vont revoir le fichier à tête reposée pour
commentaire et validation avant l’assemblée générale.



3.AG fédérale
Comme expliqué lors du précédent compte-rendu, la fédération a organisé une assemblée
exceptionnelle dont l’enjeu majeur était le vote de la révocation du Conseil Exécutif (CEx).
L’équipe actuelle est maintenue à seulement 5 voix, soit à peu près 1 délégué. Sachant que
certains délégués sont membres du CEx et donc ont voté pour eux même.

La trajectoire budgétaire actuelle indiquerait 1,2 millions de déficit.. Le comité est très inquiet.

4.Point préparation AG
Il manque encore quelques données mais le support de présentation et les rapports sont rédigés.

5. Suivi licencié
Il y a environ 1700 licenciés à date, la procédure de prise de licence en ligne améliore la vitesse
d’enregistrement des licences.

6.Attribution des compétitions
Le comité a revu les attributions des compétitions et le fichier mis à jour sera envoyé par Patrick.

7.Stage Comité et Formation
Le 1er CIJ se déroulant en Bretagne n’a pas d’organisateur, il a donc été annulé.

La sélection du jeune collectif est encore en cours. Pour l’instant il y a peu de poussine. Le
premier stage collectif sera élargi pour faire aussi un peu de détection notamment chez les petits.

La formation MODEF s’est bien déroulée. Le 18 Novembre, il y a le 1er module des formations
Animateurs Club et Créneaux. Pour s’inscrire c’est sur badnet au lien suivant:
https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=19987
Il y a pour l’instant 1 personne intéressée. Pour rappel, les formations des encadrants sont
valorisées dans le cadre de l’EFB. La formation sera annulée s’il y a moins de 4 personnes.

Dates à retenir:
24 et 25 Octobre Stage Collectif à Jumiège géré par Alexis
27 Octobre Stage Bassin à Lillebonne (inscription à venir sur badnet)
26 Octobre Plateau minibad à Lillebonne. (inscription à venir sur badnet)

Pour information, pour les plateaux minibads, une première communication sera faite aux clubs,
puis 1 semaine après les parents seront directement contacté.

https://badnet.fr/tournoi/public?eventid=19987


8.Questions diverses
- Formation geo1:

- Le comité se retrouve à tout organiser car c’est nous qui l’avons demandé
- Le tarif a été voté en session (50€/personne repas du midi compris), le comité

prend en charge ~50% des frais de la formation (si 12 inscrits)
- Elle aura lieu en collaboration avec le club de Maromme.
- Il faut faire la communication aux clubs et les inscriptions se feront sur badnet.

Fin de réunion 23h
Prochaine réunion: 18 octobre 2023


